

## Hola miembros de la Iglesia Compass,

¡Es maravilloso estar en misión con ustedes! ¡Esperamos que sienta cómo Dios se está moviendo en nuestra familia de la iglesia!

Tenemos noticias emocionantes:

### **Si nuestros Miembros lo aprueban, la iglesia The Compass Church le gustaría comprar un terreno en Plainfield para que sea el futuro nuevo hogar de nuestro Campus de Three Rivers.**

¡Amamos nuestro terreno y edificio de Three Rivers en la Ruta 59 al sur de Plainfield y celebramos plenamente la historia de esa parte de nuestra familia de la iglesia! Queremos expandir el impacto del ministerio de nuestra iglesia en gran medida en el área de Plainfield y queremos estar seguros de que lo estamos haciendo de la mejor manera posible. Dicho esto, nuestro terreno y edificio actual tiene algunas limitaciones: baja visibilidad lejos de la carretera, potencial de crecimiento limitado por una llanura de inundación, problemas de sistemas de construcción como la protección contra incendios, problemas de calidad del agua, no estar conectado al agua de la ciudad y pies cuadrados limitados y pocos cuartos para el ministerio. Los costos totales para cumplir con nuestra visión en Plainfield nos hacen examinar las mejores opciones posibles.

Hemos encontrado una propiedad en la Ruta 59 que estamos considerando, al sur del centro de Plainfield y al norte de nuestra ubicación actual en la iglesia. La propiedad es un lote de esquina de 8 acres en la esquina suroeste de la Ruta 59 y Renwick, una calle principal. Está a 1.5 millas al norte de nuestra propiedad actual; a 3 minutos en auto. Nuestra intención a largo plazo es construir un Campus que sea similar a nuestro Campus de South Naperville en términos de capacidad ministerial: pies cuadrados, asientos, estacionamiento, personal, etc. Plainfield es considerada una "ciudad en auge" de más rápido crecimiento en Illinois, habiendo crecido de 5,000 residentes a más de 45,000 en población en los últimos 30 años y todavía está en expansión.

La filosofía de nuestra iglesia ha sido siempre celebrar la historia de nuestros Campus. ¡Creemos que la propiedad actual de Three Rivers es un regalo de Dios! Afirmamos el sacrificio personal y la devoción que hicieron de nuestro edificio actual lo que es. Nuestro deseo es cumplir la visión original de la Gran Comisión de la Iglesia de Three Rivers. La gente de Plainfield necesita iglesias que los alcancen para el evangelio agresivamente. Esta nueva posibilidad de tierra podría servirnos mejor para lograr nuestra misión *Ayudando a Personas a que Encuentren y Sigam a Dios* en Plainfield.

En la esquina suroeste de la Ruta 59 y Renwick hay más de 75 acres de tierra actualmente sin desarrollar. Alrededor de 60 de esos acres, lejos de la Ruta 59, han sido comprados por un desarrollador para construir viviendas para personas mayores. Esta venta se completó y los planos están elaborados. Los 13 acres de la Ruta 59 están a la venta. Comprariamos este terreno, con la intención de vender los acres del sur, lejos de la esquina, a un desarrollador minorista y de restaurantes; poniendo una calle de acceso entre esos lotes y nuestro nuevo lote. Conservariamos los 8 acres en la esquina. En comparación, 8 acres es la misma superficie que tenemos en South Naperville, a 15 minutos en auto de esta propiedad.

Comprar este terreno y construir una ubicación de nuestra iglesia en él tendría varias ventajas significativas sobre nuestra propiedad actual. Estariamos en un lote de esquina, con mayor cantidad de tráfico y visibilidad. Estariamos más cerca del corazón de Plainfield, donde más personas viven y van a la escuela y con acceso a los servicios públicos de la ciudad. Tendriamos conexiones con el vecindario y acceso a través de Renwick como una calle de intersección principal en ambas direcciones. Estariamos en una zona totalmente desarrollada, rodeada de negocios muy respetados. Podriamos hacer nuevas construcciones personalizadas a nuestras necesidades y la capacidad de servir a más de 1,000 personas, como en nuestro Campus de South Naperville.



Al mismo tiempo que nos interesamos en esta nueva propiedad, el Distrito de Reserva Forestal del Condado de Will se acercó a nosotros sin que lo solicitáramos sobre la posibilidad de comprar nuestro terreno actual. Tienen una subvención considerable para preservar las tierras silvestres en esa área y tienen un interés real en incorporar nuestra propiedad actual en sus planes. Estamos en conversaciones con ellos sobre lo que esto podría significar. Nuestra intención sería vender nuestra tierra actual a ellos o a otro comprador cuando sea el momento adecuado. Si es así, nuestra propiedad actual serviría a la comunidad y ayudaría a hacer posible este próximo paso en el ministerio.

Nuestro gobierno Congregacional y nuestros Estatutos hacen un llamado a nuestros Miembros para que disciernan en oración y decidan sobre las compras y ventas de tierras a través de votos oficiales. ¡Nos encanta este proceso por el cual el Espíritu Santo puede hablarnos a nosotros y a través de nosotros! Esta es una parte importante de la salud de nuestra iglesia.

La Junta de Ancianos de The Compass Church está presentando la siguiente moción para votación en la **Reunión Congregacional el domingo 2 de marzo de 2025 de 4 a 5:30 pm. en nuestro Campus de Naperville**. Los miembros tendrán la oportunidad de asistir y votar en persona o en línea. *Presentado en ingles.* Puede registrarse para cuidado de niños para nuestra reunión en nuestro sitio web, **[AQUÍ](#)**.

La moción presentada por la Junta de Ancianos es la siguiente:

*Moción para autorizar a The Compass Church a pedir prestado y gastar fondos, que no excedan los \$4.1 millones, para la compra de bienes raíces que consisten en aproximadamente 13.35 acres de tierra ubicada en 15916 S. Route 59, Plainfield, Illinois, contingente a la aprobación de la zonificación de uso especial por parte del Village de Plainfield.*

En preparación para esta votación, queremos invitarlos a cualquier combinación de los siguientes pasos:

- **Envíe un correo electrónico** al Pastor Ejecutivo Darrell Cloud a **[dcloud@thecompass.net](mailto:dcloud@thecompass.net)**
- **Envíe un correo electrónico** a los Ancianos a **[elders@thecompass.net](mailto:elders@thecompass.net)**
- Asista a una **Sesión de Preguntas y Respuestas En Línea** el martes 18 de febrero o el jueves 20 de febrero a las 7 p.m.; Confirme su asistencia en nuestro sitio web **[AQUÍ](#)**. *Presentado en ingles.*
- Venga a una **Reunión Pública** en nuestro Campus de Three Rivers el domingo 16 de febrero a las 4 p.m. *Presentado en ingles.*

Si nuestros Miembros afirman esta dirección por votación, el siguiente paso sería que los líderes del Village de Plainfield pudieran votar sobre este tema en una reunión que tendrán el martes 4 de marzo de 2025. Si pudiéramos comprar el terreno, probablemente tomaríamos posesión a finales del verano. Construiríamos en el terreno en el futuro a medida que se hicieran evidentes los recursos para la construcción. Conseguir el terreno adecuado para todos nuestros Campus es vital para nuestro llamado. Estemos en la misión: *Ayudando a Personas a que Encuentren y Sigam a Dios.*

¡Que el Señor nos guíe!

En oración,

Jeff Griffin	Pastor Principal
Darrell Cloud	Pastor Ejecutivo
John Saucedo	Anciano Presidente
Steve Yi	Anciano Secretario

